

Preparando a los jóvenes para la paternidad responsable



Todos nosotros, como adultos responsables, tenemos la obligación de equipar a los jóvenes con la información que necesitan para

tomar decisiones informadas sobre el futuro. Parte de esta preparación para la mayoría de edad tiene que ver con ayudar a los jóvenes- y a la siguiente generación de padres de Texas- a entender las responsabilidades y recompensas de criar a una familia.

Es por eso que la División para la Manutención de Niños de mi oficina reveló recientemente un nuevo programa titulado Enseñanzas Sobre la Paternidad y el Ser Padre (P.A.P.A., por sus siglas en inglés) que promueve la paternidad responsable y enseña a los jóvenes las destrezas necesarias para crear familias fuertes y estables. P.A.P.A. es una herramienta de prevención y preparación para los jóvenes sin hijos y de educación sobre la paternidad para aquellos que sí los tienen.

P.A.P.A., que se enfoca en los estudiantes de entre sexto y décimo segundo año escolar, no sólo tiene que ver con los derechos legales y las obligaciones financieras que conlleva el ser padre, sino que también educa a los jóvenes sobre las realidades

de la paternidad. El programa da a aquellos que ya son padres información sólida sobre la manutención de los niños. La meta es lograr que los estudiantes entiendan que ser padres es un compromiso que durará por lo menos 18 años.

El programa también enseña a los jóvenes sobre los derechos y responsabilidades de la paternidad, al mismo tiempo que les enseña sobre la realidad de ser padres. Dicho programa enfatiza que los jóvenes deben tener cierto nivel de madurez e independencia antes de convertirse en padres.

El plan de estudios anima a los jóvenes a que evalúen su nivel de preparación para ser padres y planeen hacia el futuro para tomar decisiones realistas basadas en un entendimiento sólido de las consecuencias legales y prácticas de convertirse en padres.

El programa P.A.P.A. no está realizado con la intención de aleccionar o sermonear a los jóvenes y contiene 10 sesiones interactivas que someten a los jóvenes a una variedad de experiencias de aprendizaje centradas alrededor de las ideas y expectativas de la paternidad. Además de la guía para el maestro y para el estudiante, P.A.P.A. también incluye un video que contiene entrevistas con padres jóvenes donde hablan sobre sus vidas.

Los padres en el video cuentan sus propias historias, en sus propias

palabras sobre los retos de criar a un hijo mientras aún están jóvenes. En el último segmento y bajo su propia voluntad, ellos transmiten su mensaje: ser padre es maravilloso, pero es muy difícil cuando tu mismo aún eres un niño. Todos dicen: “Tienen todo el tiempo del mundo. Terminen la escuela. Piensenlo bien. Esperen hasta que estén listos.”

El programa está diseñado para ser utilizado en las escuelas pero puede adaptarse fácilmente a Head Start u otros programas comunitarios que sirven a los jóvenes.

Yo animo a los educadores a través del estado a que consideren utilizar este plan de estudios cuando comience el nuevo ciclo escolar en la primavera. Al hacer que P.A.P.A. esté disponible en las aulas, los estudiantes llegarán a entender que la paternidad no es sólo otro evento casual en sus vidas. Todos nos beneficiamos cuando los jóvenes tienen la información que necesitan para tomar decisiones informadas sobre el futuro.

Contacte a la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños al 512-460-6124 para obtener información general sobre P.A.P.A. o para programar el entrenamiento que se requiere para utilizar este plan de estudios.

RECUERDE

LA PATERNIDAD RESPONSABLE

El plan de estudios de Enseñanzas Sobre la Paternidad y el ser Padre de la Procuraduría General enseña a los jóvenes que

La persona que es el padre biológico de un niño es responsable de mantener a su hijo o hija. No importa si los padres:

- estaban casados
- habían planeado el embarazo
- eran menores de edad
- todavía estudian
- tienen otras obligaciones financieras

Ser padre es:

- divertido
- excitante
- gratificante
- caro
- exigente
- difícil

La Procuraduría General puede:

- ubicar a un padre ausente
- establecer la paternidad (la paternidad legal)
- establecer una orden judicial para pagar la manutención
- retener ingresos
- interceptar reembolsos de impuestos
- enviar a la cárcel a un padre moroso

Para mayor información sobre el programa de estudios P.A.P.A llame a la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños al 512-460-6124



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT